20 | Mürztal Dienstag, 3. Jänner 2017

LEUTE, über die man spricht







Sebastian Ofner (r.) besuchte das RLZ MEIEREGGER



Die Schüler besuchten auch den ORF GRÜNDLER



DAM

Unternehmerin Barbara Samitz (2.v.l.) gewährte den Schülern einen Einblick in die Berufswelt KK





Die Läufer warteten auf den Startschuss KK

Königshofer ist der neue Kommandant

Nach über 40-jährigem Dienst verabschiedete sich **Eduard Spörk**, Kom-

mandant der Polizeiinspektion Kindberg,
in den Ruhestand.
Erst im Oktober des Vorjahres wurde ihm das
Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich verliehen. Sein
Nachfolger ist **Gerhard Kö-**nigshofer.
G.DAMBERGER

Ofner trainierte mit Nachwuchs

Sebastian Ofner, die Nummer eins im steirischen Tennis und aktuell be-

reits Nummer 288 der ATP-Weltrangliste, schaute kürzlich im Regionalen Leistungszentrums Hochsteiermark (RLZ) in Bruck vorbei. Dort trainierte er auf Einladung von RLZ-Leiter Lukas Labitsch mit acht Schützlingen.

Viel Theorie und Praxis

Vier Schüler der HAK Mürzzuschlag lernten durch das Projekt "HAK Forward" die Medienwelt kennen.

Die Möglichkeit, den Schulalltag mit einem Ausflug in die Praxis aufzulockern, bekamen nun vier Schüler der HAK

Mürzzuschlag im Zuge des Projekts "HAK Forward". "Anto Tomic, Jakob Ernst, Elisabeth Rosenmaier und Marion Marschnig freuen sich, ihre Diplomarbeit in Kooperation mit mit der Unternehmerin Barbara Samitz schreiben zu dürfen", sagt Lehrerin **Angelika Stiegler**. Ziel war es, Maßnahmen in den Bereichen Marketing und Kommunikation für die "Meisterwelten Steiermark" zu erarbeiten. In der Mürzzuschlager Agentur von Samitz lernte das

Quartett der 4. AK-Klasse dabei unterschiedliche Kommunikationskonzepte kennen und erfuhr, wie man diese umsetzt. So ging es um eine Analyse der Ausgangslage (Ist-Status), die Entwicklung von Botschaften, das Definieren der Zielgruppe sowie die Entwicklung von geeigneten Maßnahmen. "Für mich war es spannend in meiner Arbeit andere Zugänge zu hören und mich auszutauschen. Durch die Zusammenarbeit mit den Schülern erhalte ich eine andere Sichtweise zu meinen Methoden und kann auch einiges Neues für meine Arbeit mitnehmen", erklärt Samitz.

Live zu Gast beim Weltcup-Regisseur

Schüler des Herta-ReichGymnasiums Mürzzuschlag besuchten im Rahmen des Fachs "Medien und Öffentlichkeitsarbeit" die Damen-Skiweltcup-Veranstaltung am Semmering.
Den ersten Durchgang des
Slaloms erlebten sie mit
Professor Horst Gründler

Professor Horst Gründler bis zur Startnummer 20 live aus der Pressezone im Zielbereich, anschließend verfolgten sie einige Rennläuferinnen im Übertragungswagen von ORF-Regisseur Michael Kögler.

Minusgrade beim Bauernsilvesterlauf

beim Mürzer Bauernsilvesterlauf erreichten
Manuela Peischl und
Emil Bezecny den ersten Platz auf 1,5 Kilometern, den Hauptlauf gewannen Karin Freitag und
Markus Wiltschnig.